

von Rechtsanwalt **Max-Lion Keller**, LL.M. (IT-Recht)

RA Max-Lion Keller hält Vortrag über die E-Mail-Archivierungspflicht auf dem Starnberger IT-Forum

Die Zahl der täglich versendeten geschäftsrelevanten E-Mails wächst stetig und löst mehr und mehr andere Kommunikationsformen wie Brief oder Fax ab. So werden beispielsweise auch zunehmend Angebote, Verträge etc. per E-Mail elektronisch ausgetauscht: Direktversicherer und -banken kommunizieren mit Kunden bei Schadensfällen; Energieversorger erhalten von Kunden Wünsche zu Vertragsänderungen oder Ableseergebnisse zu Energieverbrauch; Bestellungen in Internetshops werden per E-Mail angestoßen.

Diese Vorteile führen zu einer ständig wachsenden Zunahme des E-Mailverkehrs und gleichzeitig zur Notwendigkeit, diesen fachlich zu organisieren sowie mögliche archivierungspflichtige bzw. archivierungswürdige E-Mail-Vorgänge ordnungsgemäß zu speichern. Ein Bedarf nach einer dauerhaften E-Mail-Archivierung entsteht nicht nur aus dem Wunsch nach der Entlastung von E-Mail-Systemen - Ursache sind wachsende E-Mail-Datenbanken - sondern auch durch wachsenden Druck bedingt durch gesetzliche und regulatorische Anforderungen (oft auch als Compliance-Anforderungen bezeichnet).

RA Max-Lion Keller LL.M. (IT-Recht) wird auf dem 2. Starnberger IT-Forum wichtige aktuelle Rechtsaspekte des Themas EMail-Archivierung erörtern.

Hinweis: Die Teilnahme an der Veranstaltung ist kostenlos. Da jedoch die Anzahl der Plätze begrenzt ist, wird um rechtzeitige Anmeldung auf der Website <http://www.starnberger-it-forum.de> gebeten.

Autor:

RA Max-Lion Keller, LL.M. (IT-Recht)

Rechtsanwalt